

Neue Bank AG schafft neuen Bereich und ernennt Manuel Ribar zum neuen Chief Operating Officer

Vaduz, 5. Dezember 2025. Der Verwaltungsrat der Neue Bank AG schafft per 1. Januar 2026 einen neuen Bereich und ernennt Manuel Ribar zum Chief Operating Officer (COO). Er wird seine Funktion als Mitglied des Executive Board per 1. Januar 2026 übernehmen.

Mit der Einführung der COO-Funktion bündelt die Neue Bank AG ihre Kompetenzen in den Bereichen IT, Banking Operations, Client Data & Services und Projektsteuerung. Die neue Struktur stärkt das operative Fundament der Bank, verbessert die Verzahnung bereichsübergreifender Prozesse und unterstützt die erfolgreiche Umsetzung der Strategie 2030.

«Mit der Schaffung des COO-Bereichs stellen wir sicher, dass die Neue Bank auch in Zukunft auf einem stabilen, effizienten und modernen operativen Fundament steht. Der Verwaltungsrat ist überzeugt, dass Manuel Ribar mit seiner breiten Erfahrung, seinem strategischen Denken und seiner gewinnenden Persönlichkeit entscheidend zur Weiterentwicklung unserer Bank beitragen wird», sagt Hansruedi König, Verwaltungsratspräsident der Neue Bank AG.

Roman Pfranger, CEO der Neue Bank AG, ergänzt: «Die Schaffung des COO-Bereichs ist ein konsequenter Schritt in unserer strategischen Weiterentwicklung. Die zunehmende regulatorische Komplexität, technologische Veränderungen und unsere Wachstumsambitionen verlangen, dass wir die operativen Querschnittsthemen aus einem Bereich heraus steuern und über die ganze Bank hinweg eng aufeinander abstimmen. Mit der Ernennung von Manuel Ribar zum COO legen wir diese Aufgabe in die Hände einer Persönlichkeit, die strategische Kompetenz, operative Erfahrung und starke Umsetzungskraft vereint.»

Manuel Ribar verfügt über umfassende Erfahrung an der Schnittstelle zwischen Strategie und operativer Umsetzung. Für verschiedene Privatbanken in Liechtenstein und der Schweiz hat er Transformationsvorhaben geleitet, operative Abläufe optimiert und organisationsübergreifende Projekte begleitet – stets mit Fokus auf Effizienz, Qualität und Umsetzungsfähigkeit. Seit Februar 2025 ist er Head of Executive Office & Marketing der Neue Bank AG und war unter anderem massgeblich an der Ausarbeitung der Strategie 2030 beteiligt. Er hält einen Master in Banking and Finance der Universität St. Gallen, einen Master in Financial Consulting der ZHAW sowie den Abschluss als Certified Financial Planner (CFP®).

Das Executive Board der Neue Bank AG setzt sich per 1. Januar 2026 somit wie folgt zusammen:

Roman Pfranger (CEO), Claudia Jehle-Ospelt (CFO), Thomas Hemmerle (Head Wealth Management), Stefan Tschopp (Head Risk, Legal & Compliance) und Manuel Ribar (COO).

Über die Neue Bank AG

Die Neue Bank AG ist eine unabhängige Privatbank in Liechtenstein mit starker Verankerung im Private Banking, im Intermediärs- sowie Fondsgeschäft. Seit 1992 begleitet sie vermögende Privatkunden, externe Vermögensverwalter, Treuhänder und Fondsanbieter mit persönlicher Beratung, hoher Fachkompetenz und diskreter Servicequalität. Mit rund 100 Mitarbeitenden verbindet die Bank kurze Entscheidungswege mit individueller Betreuung und einem klaren Fokus auf nachhaltige Vermögensentwicklung. Per 30. November 2025 verwaltet die Neue Bank Kundenvermögen von 7,2 Milliarden Schweizer Franken.